
ПРОТОКОЛ 

Заседания Управляющего совета МБОУ «СОШ № 1 г. Никольска» 

 

23.04.2025 года                                                                                                  №  2                       

 

Председатель заседания: О.А. Лешукова  

Секретарь: Н.С. Синицына 

Присутствовали: Простяков Ю.П., Воробьева Н.В., Попова О.Н., Лешукова 

О.А., Синицына Н.С., Кучумова София, Рыжкова Марина, Демина Ольга 

Николаевна 

Повестка заседания: 

1.Информирование представителей совета о текущей деятельности 

учреждения. 

2. Предложения по школьной форме на 2025-2026 учебный год. 

3. Общие вопросы. 

          По первому вопросу Ю.П. Простяков обозначил основные направления 

деятельности учреждения, прежде всего это проектная деятельность, в 

которой школа принимает активное участие: «Музеи Вологодчины», 

«Беспилотные авиа системы», «Доступная среда», и др. 

 

Решили: 

1.Продолжать работу по данным направлениям. 

 

Голосовали: единогласно.                                                       

                                                    

   По второму вопросу слушали Ю.П. Простякова, обсудили Положение о 

школьной форме и внешнем виде учащихся в МБОУ «СОШ № 1 г. 

Никольска» 

Решили:  

1.Продумать и внести изменения в Положение о школьной форме и внешнем 

виде учащихся в МБОУ «СОШ № 1 г. Никольска» 

Голосовали: единогласно. 

  

   По третьему вопросу принято решение по благоустройству пришкольных 

территорий, а именно озеленение клумб. 

Решили: 

  1. Организовать благоустройство пришкольных территорий.  

Голосовали: единогласно. 

 

                                                   

 

Председатель                                                           О.А. Лешукова 

 

Секретарь собрания                                                Н.С.Синицына 

 


